

BOSSMAN

Pleno Rekapitulasi Hari Pertama, Ini Potret Pengamanan Polres Melawi Polda Kalbar

Cucu - KALBAR.BOSSMAN.CO.ID

Feb 29, 2024 - 20:40



Polda Kalbar, Pleno Rekapitulasi Hari Pertama, Ini Potret Pengamanan Polres Melawi

Polres Melawi, Polda Kalbar - Hal menarik dihari pertama pleno rekapitulasi perolehan suara di gelar KPUD Melawi di dilaksanakan di Wisma Emaus jalan Kota Baru km 4 Nanga Pinoh yang di rencanakan selama empat hari terhitung dari

tanggal 28 februari 20234 sampai dengan tanggal 2 maret 2024.

Ada hal menarik dan unik tentu sayang jika tidak ditulis dalam sebuah narasi berita informasi dan mendapatkan tempat untuk viralisasi di media sosial dan Humas Polres Melawi.

AKP I Nengah Muliawan, S.H menjabat Kabag Ops sekaligus selaku Karendal Operasi Mantap Brata Kapuas 2024 Polres Melawi adalah sosok yang humanis serta supel dalam pergaulan walau pun dirinya adalah salah satu pejabat utama di lingkungan Polres Melawi tidak menjadikan dirinya larut dalam amanah jabatan yang diembannya.

Duduk langsung melantai di tanah beraspal, bercengkrama dengan ciri dan logat Bali bersama masyarakat yang menghadiri pleno rekapitulasi, sehingga personel yang lain yang ikut turut bersamanya, Kamis (29/2/2024)

"Bagi saya ini hal yang biasa, kita bisa duduk dimana saja dengan kursi yang di siapkan, tapi saya memilih duduk di sini bersama personel pengamanan dan masyarakat apa lagi ditemani H.Yamin dan Bang Rudi," canda Nengah dengan senyuman.

Dalam pengamanan ini kami tegas namun tetap harmonis kepada masyarakat, disini kami berkomunikasi erat dan tersenyum lepas serta saling mengedukasi untuk menjaga kamtibmas tetap kondusif.

Kepala Badan Kesbang Pol Kabupaten Melawi yang juga selaku Ketua Ikadum (Ikatan Keluarga Dayak UUD Danum) Kabupaten Melawi Drs.H.M.Yamin yang turut membaur merasakan kebersamaan yang terjalin.

"Ini luar biasa, kita dapat merasakan silaturahmi dan kebersamaan bersama personel pengamanan dan masyarakat, duduk bersama melantai disini" tutur Kabag Kesbang Pol Pemkab Melawi.

Senada, Rudi Ramdani, salah satu tokoh pemuda Dayak yang aktif dalam organisasi kemasyarakatan merasakan kebersamaan yang terjalin bersama personel pengamanan.

"Salut untuk kebersamaan yang terjalin, satu sisi personel pengamanan harus tegas dalam tugasnya di sisi lain sangat humanis bersama kami yang hadir menyaksikan langsung pleno rekapitulasi ini," ujar Rudi yang akrab di sapa bang Rudi Bora.

Dirinya memberikan apresiasi atas ketegasan pihak Kepolisian yang akan menindak tegas pihak pihak yang hendak mencoba mengganggu jalannya rekapitulasi, Rudi menegaskan pihaknya siap bersama Polri menjaga situasi kamtibmas kondusif di Kabupaten Melawi.

"Kami akan selalu mendukung Polri dan siap membantu dalam menjaga situasi kamtibmas kondusif di Kabupaten Melawi," tegas Rudi Bora.